Protokoll der Bürgergemeindeversammlung vom 11. September 2020, 20.00 Uhr, im Gemeindesaal in Pfeffingen

Bürgergemeindepräsident Peter Schneider begrüsst zur verschobenen "Rechnungs-Gmeini", die unter einem Covid19-Schutzkonzept stattfindet, 26 Bürgerinnen, Bürger und Gäste Die Einladung wurde im Wochenblatt publiziert und jedem Bürgerhaushalt rechtzeitig mit der Traktandenliste, den Anträgen des Bürgerrates, der Rechnung 2019, den Abweichungsbegründungen und dem Revisorenbericht durch die Post zugestellt. Als <u>Stimmenzählerin</u> wird Marcia Leventhal vorgeschlagen und einstimmig bestätigt.

Die Bürgergemeindeschreiberin verliest das <u>Protokoll der Bürgergemeindeversammlung vom 6. Dezember 2019</u>.

.//.. Es wird einstimmig genehmigt und verdankt.

Traktandenliste

../.. Die Traktandenliste gemäss Einladung wird einstimmig und ohne Änderungen genehmigt.

Unter der Rubrik «Hän Sie gwüsst» erzählt Peter Schneider eine Sage über ein verlorenes Kind in Ettingen, das wundersam gerettet wurde und den Bau des Klosters Mariastein zur Folge hatte.

1. <u>Bekanntgabe einer rechtskräftigen, erleichterten Einbürgerung</u>

Das eidgenössische Justiz- und Polizei-Departement hat Frau Frauke Muller, wohnhaft in Allschwil, in Pfeffingen erleichtert eingebürgert. Dabei handelt es sich um ein Administrativverfahren ohne Einbezug der Bürgergemeinde.

2. Einbürgerungen

- **2.1 VON JACKOWSKI** Mario, Jeannette und Antonio, deutsche Staatsangehörige, wohnhaft: Stellimattweg 6
 Mario von Jackowski stellt sich und seine Familie kurz den Anwesenden vor.
- **2.2 YEBOAH, Robin,** deutscher Staatsangehöriger, wohnhaft: Buchenweg 3a Robin Yeboah stellt sich kurz den Stimmberechtigten vor und erzählt von seinem grossen Ziel, für die Schweiz zu schwimmen.
- 2.3 Festlegen der Einbürgerungsgebühren der Antragsteller unter Ziffern 2.1-2.2 Der Bürgerrat informiert, dass die Höhe der Einbürgerungsgebühren nach Aufwand berechnet werden. Für die Familie von Jackowski und Robin Yeboah betragen die Einbürgerungsgebühren je CHF 1'000.-.
- ..//.. Die Einbürgerungsgebühr der Familie von Jackowski von CHF 1'000.- wird einstimmig bestätigt.
- ../.. Die Einbürgerungsgebühr von Robin Yeboah von CHF 1'000.- ebenfalls einstimmig genehmigt.

Antrag des Bürgerrates: Zustimmung zur Aufnahme der unter Ziffern 2.1-2.2 aufgeführten Gesuchsteller in das Bürgerrecht von Pfeffingen.

..//.. Die Gesuchsteller und die Gesuchstellerin werden in Einzelabstimmung einstimmig in das Pfeffinger Bürgerrecht aufgenommen.

30.12.2020

3. Rechnung 2019 und Bericht der Rechnungsprüfungskommission

Finanzchef Thomas Oser präsentiert die Rechnung 2019 und erklärt die Budgetabweichungen. Die Rechnung schliesst bei Ausgaben von CHF 385'387.94 und Einnahmen von CHF 374'132.48 mit einem Verlust von CHF 11'255.46, budgetiert war ein Gewinn von CHF 10'600.-. Das Ergebnis der Bereiche sieht wie folgt aus: die Verwaltung weist einen Verlust von CHF - 8'041.60 aus, budgetiert war ein Verlust von CHF – 7'100.-. Im Forst musste ein grosser Verlust von CHF -21'491.61verbucht werden, budgetiert war ein Verlust von CHF – 7'700.-. Dieser grosse Verlust entstand wegen den zum Teil massiven Trockenheitsschäden im Gebiet «Holle» und «Eggflue». Die Liegenschaftsrechnung weist trotz zwei länger nicht vermieteten Wohnungen einen Gewinn von CHF 18'277.75 aus, budgetiert waren CHF 25'400.-. In diesem Ergebnis sind CHF 60'000.- Liegenschaftsabschreibungen enthalten.

Der Bürgerrat beantragt den Stimmberechtigten, die Rechnung nach Einlage von CHF 10'000.- in den Liegenschaftsfonds und Abschreibungen auf der Liegenschaft in Höhe von CHF 60'000.- zu genehmigen. Auch die Rechnungsprüfungskommission empfiehlt den Stimmberechtigten, die Rechnung 2019 mit einem Ausgabenüberschuss von CHF 11'255.46 anzunehmen.

...//.. Die Jahresrechnung 2019 wird einstimmig genehmigt.

4. <u>Wahl der drei Mitglieder der Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission</u> für die Amtsperiode vom 1.7.2020-30.6.2024

Die beiden bisherigen Mitglieder Stephan Müller und Marc Schneider stellen sich zur Wiederwahl zur Verfügung, Bernhard Benz tritt von seinem Amt zurück. Der Bürgerrat freut sich, dass er mit Nicole Bialas eine kompetente Nachfolgerin für ihn gefunden hat und empfiehlt alle drei zur Wahl als Mitglieder in die Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission.

.../.. Alle drei Mitglieder werden in Einzelabstimmung einstimmig für die neue Amtsperiode gewählt.

5 Verschiedenes

Waldchefin Pia Hägeli informiert über die aktuellen Trockenheitsschäden im Gebiet «Holle» und «Eggflue» und die gesetzten 2'100 Jungpflanzen. Die Aufforstung mit unterschiedlichen, zum Teil nicht einheimischen Baumarten. Die empfindlichen Jungpflanzungen wurden wegen der anhaltenden Trockenheit von den Werkhofmitarbeitern im trockenen Sommer bewässert. Auch das von der IWB gesponserte Projekt Niederhaltungsstreifen im «Flank» als Aufwertung des Gebietes für Wild, Vögel und Insekten wurde erklärt.

Peter Schneider orientierte über die Leistung der im Januar in Betrieb genommenen Photovoltaikanlage auf dem Dach an der Hauptstrasse 36: Die 16.5 Megawatt-Anlage hat aktuell bereits 14.9 Megawatt Strom produziert, was einer Einsparung von 7.88 † CO2 oder 52'600 gefahrenen Fahrzeug-km entspricht.

Zum Schluss wird Bernhard Benz nach 14 Jahren als Revisor der Bürgergemeinde verabschiedet.

Ende der Versammlung: 21.05 Uhr

Namens des Bürgerrates:

Der Präsident: Die Schreiberin:

gez. Peter Schneider gez. Cornelia Meyer

30.12.2020 2